



Malgré des conditions climatiques difficiles pendant l'automne 2014 et l'hiver 2015, les travaux de maçonnerie nécessaires à la repose de la statue ont été réalisés dans les temps (restauration des contreforts de la tour lanterne, de la corniche et de la coupole).

**Comme prévu au planning,
la statue dorée a retrouvé sa place sur la chapelle depuis le 11 mars 2015.**

Mais encore un peu de patience pour la revoir sans échafaudage !

Il reste à faire (en cours) : le serrage de la boulonnerie, la pose du paratonnerre (pointe et descente à l'intérieur de la statue), pose de la ligne de vie et finition des dorures.

En cliquant sur « [repose statue : patience](#) »,

vous vivrez en photos le retour de la statue, sa présentation au public, son transfert au pied de la chapelle et sa repose sur le monument.

{backbutton}

Repose de la statue : patience !

Mardi, 24 Mars 2015 08:03
